

夢広がる すくすくスクール レター中学校



10月23日（日）、平成23年度東通中学校文化祭が、中学校体育館にて開催されました。ステージ発表では、開会セレモニーの全校合唱、モザイクアート紹介から始まり、英語スピーチ、弁論、演劇、吹奏楽コンサート、合唱コンクールと生徒の力のこもった発表が次々と行われ、笑いあり涙ありの感動の東中祭となりました。

その他にも校舎内では教室や廊下を使って、各学年の国語・美術・家庭科の授業で取り組んだ作品や写真、総合文化部の作品を展示したり、ニュージーランドへの海外研修の報告を掲示したりするなど様々な工夫で、訪れた保護者の方々や地域の方々を楽しませました。

全国小中一貫教育サミット

7月28日・29日に広島県呉市で行われた「全国小中一貫教育サミット」に小学校・中学校の3名の先生が参加し、東通村の小中一貫教育の取り組みについて、全国に向けて発表をしてきました。

「プレゼンテーションの仕方を学ぶ」「東通村小中一貫の主役は生徒のみなさんである」ということから、10月4日（火）の全校朝会でも同じ発表を行いました。具体的でわかりやすい一貫教育の発表を聞くことができ、生徒にとっては、とても有意義な機会でした。



21世紀東通村教育デザイン海外研修報告会

7月28日～8月6日までの10日間、東通中学校の生徒12人が、ニュージーランドへ海外研修に行き、10月18日に川畠教育長・保護者・全校生徒の前で報告会を行いました。研修生は経験したことや学んだことをまとめ、報告することで、今後の生活への決意や意欲をさらに高めました。報告を聞いた生徒は、研修生の経験を通して外国への関心を高め、日常の学習や生活への意欲を高める機会になりました。

研修生は、「何事も諦めないことを学んだ」「将来も英語を使い続けたい」「視野を広げて、新しい発見をしたり、新しい知識を身につけたい」など、研修の成果を堂々と発表していました。

